

11/22 (水) 結婚50年 重ねた時間に感謝
令和5年度茨城町金婚式典



結婚50周年を祝う「令和5年度茨城町金婚式典」が、いこいの村沼沼で挙行されました。

小林宣夫町長は、出席したご夫婦が結婚された50年前の昭和49年を振り返りつつ、「今日の町発展は、ここにお越しの皆様をはじめ、お一人おひとりのご尽力の賜物であります。」と挨拶しました。

代表で謝辞に立った小貫昭夫さん、眞理子さんご夫妻は、「多くの方々に支えられ、半世紀という長い歳月を共に協力し合い、大過なく歩んでこられたことに、いま改めて心より感謝をしております。」と述べられました。

11/20(月) / 22(水) 茨城町穀物改良協会 米消費拡大運動
学校給食に町内産新米を提供



青葉小での給食の様子

ひぬ丸くんウィークの町内学校給食の献立に、茨城町穀物改良協会から提供された町内産コシヒカリの新米を使ったご飯が登場しました。

茨城町穀物改良協会は、町内の米集荷業者と米生産農家で構成されており、毎年消費拡大運動として町内産米のPRを実施しています。学校給食に町内産新米を提供することで、子どもたちに町内産米の地産地消への興味をもってもらえる活動にしようと企画されました。

ご飯を食べた児童は、「おいしい、お米がきらきらしている。」と笑顔いっぱい喜んでいました。

11/25(土) / 26(日) 茨城県・県央地域産の
おいしいキャンプ飯が目白押し！
あす旅キャンプフェス 2023

いばらき県央地域観光協議会主催のアウトドアイベント「あす旅キャンプフェス2023」が、沼沼自然公園キャンプ場で開催されました。

茨城県の県央地域9市町村（茨城町・水戸市・笠間市・ひたちなか市・小美玉市・那珂市・大洗町・城里町・東海村）の魅力や、「食」やキャンプを通じて楽しめるイベントです。

県央地域の食材をふんだんに使った「ピザ焼き体験」や「ホイル焼き体験」にはたくさんの方が参加し、とても美味しいと好評でした。

また、当日は特別ゲストとしてキャンプ飯でお馴染みの出張料理人YouTuber「ミツ」さんが登場し、初日は料理パフォーマンスとして「かつおの薫焼き」を実演していただき、来場したお客さんに振舞われました。



10/9 (月) 第24回玉村町長杯少年サッカー大会に出場

町と友好交流都市協定を結んでいる群馬県佐波郡玉村町において、第24回玉村町長杯少年サッカー大会が開催され、茨城町の少年団合同チームが出場しました。

町と町サッカー連盟（三森茂喜会長）は、玉村町と毎年サッカーを通じた交流事業を実施しています。玉村町への訪問は、新型コロナウイルス感染症の影響により4年ぶりとなりましたが、有志の少年団合同チームは雨にも負けず元気いっぱいプレーし、親睦を深めていました。



玉村町北部公園サッカー場

サッカーを通して
交流豊かに

11/3 (金・祝) 第20回マラソンサッカー大会が開催

町サッカー連盟が主催となり、第20回マラソンサッカー大会が町運動公園にて開催されました。

当日は、町内のサッカー少年団や学生、社会人、保護者に加え、友好交流都市である玉村町のサッカーチームなどを迎えた計34チーム（約300人）が参加し、9時間20分にわたって、年齢、性別を問わず試合を楽しみました。

また、当日は水戸ホーリーホックの元選手で、現在はスタッフとして活動している細川淳矢さんがキッズチームとふれあい、参加した子どもたちはハイタッチを楽しみながら、笑顔でボールを追いかけました。



交流する子どもたちの様子

11/18 (土) 茨城町・一般社団法人茨城県環境保全協会が連携
「不法投棄防止パトロール及び
清掃活動」の実施



町は、一般社団法人茨城県環境保全協会（岡島正明理事長）と連携し、不法投棄の未然防止・早期発見をするための「不法投棄防止パトロール」を実施しました。

当日は同協会約50人が参加し、併せて実施した役場周辺清掃活動では、約80kgのごみを回収しました。

11/7 (火) 青葉小 働く大人つどう
「地域のプロから職業を学ぶ」
活動実施

青葉小学校において、体験学習「地域のプロから職業を学ぶ活動」が行われました。この学習活動は、同校6年生を対象に、さまざまな職業に就いている地域の方々から話を聞き、実演や体験活動を通して職業について学ぶ目的で開催されており、今年で3回目の開催となります。

当日は、警察や建設業など9業種のプロフェッショナルがつどい、「仕事のやりがい」について生の声を聞く貴重な機会となりました。実際に体験を行った児童たちは、「本物の仕事道具に触れたり、普段できない体験ができたことで勉強になった。」と笑顔を見せました。

